



Das Leitungsteam – Mareen Linke, Carmen Gronde und Kamilla Hoppenberg – freut sich über die gelungene Eröffnung. Foto: Wolff

Bonitas eröffnet zwei Pflege-Wohngemeinschaften

Selbstbestimmt leben

Detmold (gw). Der Bonitas Pflegedienst hat seine neuen Wohngemeinschaften „Haus Benedikt“ und „Haus Bonitas“ im ehemaligen Kasernengebäude an der Ríchthofenstraße eröffnet und Einweihung gefeiert. In dem einen leben künftig Menschen mit Intensiv- und Beatmungspflicht, das andere bietet älteren Menschen mit Hilfebedarf ein neues Zuhause.

Zuvor musste das Gebäude umfangreich saniert werden. „Zwei Jahre hat der Umbau gedauert“, berichtet Mareen Linke, Pflegedienst- und Hausleitung, als sie die Besucher anlässlich der Eröffnung durch das geräumige Haus führt. „Bonitas ist eine Wohngemeinschaft für Menschen mit Hilfebedarf“, erklärt die 41-Jährige und fährt fort: „Hier wohnen Menschen, die nicht mehr zu Hause allein leben können oder wollen und die gerne in einer kleinen Gemeinschaft leben wollen.“

Das Konzept gehe „weg vom klassischen Pflegeheim“ mit 60 bis 80 Bewohnern. Das Haus Bonitas ist für 17 Personen ausgelegt. „Manche Bewohner kön-

nen noch beim Kochen helfen, andere wiederum schaffen das nicht mehr“, so Linke. Insgesamt kümmern sich 17 Mitarbeiter um die täglich anfallenden Aufgaben im Haus. „Wir sind eine kleine familiäre Einrichtung“, so Linke. Auch das Ambiente sei einzigartig: „Das haben mir auch viele auf der Einweihungsfeier bestätigt“, freut sich Linke.

Im Umgang mit den Menschen zählt für Linke und ihr Team vor allem, dass jeder Bewohner individuell versorgt wird: „Egal, wie krank ein Bewohner sein mag; uns ist es wichtig, dass er so weit wie möglich selbstbestimmt leben kann“. Jeder könne solange er möchte Besuch empfangen oder auch ausschlafen wie er wolle. Der Tag werde gemeinsam mit dem Bewohner individuell strukturiert. Und auch die Küche ist besonders. „Hier kochen wir selbst“, so Linke stolz, „und bieten eine ausgewogene Ernährung“.

Sieben Bewohner sind mittlerweile schon eingezogen. „Für zehn haben wir also noch Platz“, rechnet Linke vor. Weitere Infos gibt es unter „bonitas.de“.